



DER OBERBÜRGERMEISTER

Stadt Schwäbisch Hall, Postfach 100 180, 74501 Schwäbisch Hall

Antrag der FDP Fraktion zum Wirtschaftstag

Die FDP Fraktion hat mit Schreiben vom 3. August einen Antrag zur Durchführung eines Wirtschaftstages gestellt. Eine solche Veranstaltung gab es bisher nicht. Die Absicht des Antrages deckt sich mit internen Überlegungen der Verwaltung, ein solches Format aufzulegen. Dieses würde die bereits regelmäßig stattfindenden Messebesuche und Betriebsbesichtigungen mit dem Wirtschaftsförderungsausschuss sowie die bilateralen Gespräche zwischen dem Oberbürgermeister mit örtlichen Verbänden oder Unternehmen ergänzen.

Im Antrag der Fraktion wird vorgeschlagen, fünfzehn Vertreterinnen und Vertreter aus je fünf kleinen, mittleren und großen Unternehmen einzuladen, um so eine möglichst große Breite abzudecken. Dieser Vorschlag wird übernommen. Kleine Unternehmen definiert die Verwaltung unter 50 Mitarbeitern, mittlere Unternehmen unter 250 Mitarbeitern und große Unternehmen ab 250 Mitarbeitern.

Geplant ist der Austausch im ersten Quartal eines jeden Jahres, erstmals in 2024. Die Themenfindung orientiert sich auch an der „Sonderauswertung des Zukunftsatlas 2022 für den Landkreis Schwäbisch Hall“ sowie an aktuellen Entwicklungen kommunalpolitischer Schwerpunkte. Auf Basis des jährlichen Themenbereichs werden von der Verwaltung die Firmen geladen. Dabei werden die Verortung im Stadtgebiet sowie die Berücksichtigung verschiedener Branchen im Fokus stehen. Zusätzlich können Vertreter verschiedener Verbände geladen werden. Seitens des Gemeinderates werden die Fraktionsvorsitzenden und die Mitglieder des Wirtschaftsförderungsausschusses geladen.

Seitens der Verwaltung wird vorgeschlagen, einen Impuls zum jeweiligen Thema durch Fachvorträge zu geben und Referenten einzuladen. Damit kann auch gewährleistet werden, dass fachliche Diskussionen zu aktuellen Entwicklungen geführt werden können. In der Einladung erhalten die Firmen die Möglichkeit, im Vorfeld gezielt ihre Fragen oder Themen zu platzieren, die von der Verwaltungsspitze und dem Gemeinderat beantwortet werden. Nach einer ersten Veranstaltung wird diese evaluiert und weiter entwickelt.

Das erste Treffen ist bereits terminiert auf den 24.01.2024 in der Zeit 17.00-19.00 Uhr.